



La Universidad y el Banco Santander organizan la Escuela de Verano sobre Emprendimiento

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Banco Santander, a través de Santander Universidades, destina más de tres millones de euros a diferentes universidades españolas para que cerca de 15.000 personas puedan asistir a los cursos de verano que ofertan. Las instituciones destinatarias son las universidades de Burgos, Complutense de Madrid, Uned, La Rioja, Málaga, Murcia, Valencia, Politécnica de Madrid y Politécnica de Cartagena. También se incluyen la Escuela Complutense de Verano y los cursos de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en Santander.

Además, la Universidad de Salamanca también colaborará en la programación estival a través de la Escuela Internacional de Verano sobre Emprendimiento, que pretende ser un foro de encuentro para estudiantes y «convertirse en referente de asesoramiento y trabajo».